



太陽光発電パネルを備えた住宅

公共施設の屋根貸しで

佐藤議員 太陽光発電の普及に取り組む栃木県は県有施設の屋根を発電に活用する屋根貸し事業を行うことである。県内では足利市が既にスタートしており、佐野市でも十二月議会一般質問で、市長が積極的に支援したいとの答弁があつた。本市においても、学校など公共施設の屋根貸し事業に取組んではどうか。

荒川議員 全国の孤独死のうち、料金滞納で電気、ガスなどの供給

高齢者見守り支援策による 高齢者の孤独死対策を

り事業の高齢者等見守りネットワーク事業は、平成二十三年度から並木町区の先進事例をもとに十四区域が地域の特性に応じた形で動き出している。平成二十三年度は、東日本大震災の教訓もあり、平常時から地域のネットワークを構築する必要性が高まり、区によつてはきめ細かな区域内の防災マップ

産業環境部長 屋根の貸し出しに当たっては、建物が昭和五十六年六月以降の耐震基準であることなどの要件を満たす必要がある。また、施設規模については、栃木県

耐久性や安全性に問題がないかについて個々の施設ごとに詳細な調査、検討を行う必要がある。今後、貸し出し対象候補となる各施設において、施設の利用実態等を踏まえ、詳細な調査を行うかどうかを含めて検討していく。

が既にスタートしており、佐野市でも十二月議会一般質問で、市長が積極的に支援したいとの答弁があつた。本市においても、学校など公共施設の屋根貸し事業に取組んではどうか。

産業環境部長 屋根の貸し出しに当たっては、建物が昭和五十六年六月以降の耐震基準であることなどの要件を満たす必要がある。また、施設規模については、栃木県

ンターラー、市営三ノ宮団地、真岡市学校など二十九施設あるが、さらなる条件として、一つには施設の利用実態等を考慮し、先進事例で見られる貸し出し期間となる二年間安定的に使用が可能であるか。二つには、設置する屋根が十分な積載に耐え得る構造であり、耐久性や安全性に問題がないかについて個々の施設ごとに詳細な調査、検討を行う必要がある。

今後 貸し出し対象候補となる

や栃木市の例では太陽光発電のスケールメリットを考慮し、同一敷地内にある建物の合計建築面積がおおむね千平方メートル以上の施設としている。市の施設のうち、このような条件をクリアする施設は、旧真岡コンピュータ・カレッジ、市立図書館、総合福祉保健センタ

が止められた状態で発見される事案が相次いでいる。

真岡市のホーリーペニン

市ボーラムヘリシに

「こころの体温計」

を提案する

公共施設の屋根貸しで
太陽光発電の推進を

佐藤議員 太陽光発電の普及に取り組む栃木県は県有施設の屋根を発電に活用する屋根貸し事業を行うことである。県内では足利市や栃木市の例では太陽光発電のスケールメリットを考慮し、同一敷地内にある建物の合計建築面積がおおむね千平方メートル以上の施設としている。市の施設のうち、このような条件をクリアする施設は、旧真岡コンピュータ・カレッジ、市立図書館、総合福祉保健セン

作成などをを行つてゐる。
今後も、地域での高齢者等見守りネットワーク事業については、
全市的に拡大していくよう支援したいと考えている。

本市における心の健康への取組みについては、講演会などを通じて市民に啓発を行つており、心の健康相談窓口などが記載されたパンフレットの配布によりお知らせをしているところである。「こちらの体温計」のホームページの開設については、心の健康への取組みの一つとして検討したい。

ることができ、心の病や自殺防止に効果があると考えられる。県内では、那須塩原市が本年九月より開設している。

が既にスタートしており、佐野市でも十二月議会一般質問で、市長が積極的に支援したいとの答弁があつた。本市においても、学校など公共施設の屋根貸し事業に取組んではどうか。

産業環境部長 屋根の貸し出しに当たつては、建物が昭和五十六年六月以降の耐震基準であることなどの要件を満たす必要がある。また、施設規模については、栃木県

ンターラー、市営三ノ宮団地、真岡中学校など二十九施設あるが、さらなる条件として、一つには施設の利用実態等を考慮し、先進事例で見られる貸し出し期間となる二年間安定的に使用が可能であるか。二つには設置する屋根が十分な積載に耐え得る構造であり、耐久性や安全性に問題がないかについて個々の施設ごとに詳細な調査、検討を行う必要がある。

ける高齢者のみの世帯は、約二千四百二十世帯であり、今後さらに増加する。高齢者の孤立防止に係る取組みとして、実態把握を民生委員や地域包括支援センター職員の訪問調査や緊急通報装置の設置、日赤地域奉仕団ボランティアによる安否確認事業のハローコール、社会福祉協議会が行う配食サービス事業などを実行している。また、新聞がたまっているなどの通報があった場合は職員がすぐに出来

荒川議員 市ホームページで気軽に
「こころの体温計」を開設しては
どうか。「こころの体温計」に
は、本人モード、家族モード、ス
トレス対処タイプテストなどがあ
り、質問に回答しながらストレス
や落ち込み度を診断することがで

【このころの体温計】開設を

健康福祉部長 「ここ」の体温計
は、携帯電話やパソコンを利用して
ストレス度や落ち込み度を簡単
に調べができるインターネット
ツト上のサービスで、ハづかの